

Maintal, 22.04.2021

## Pressemitteilung

### Neue Leitung der Feuerwehr Stadt Maintal gewählt

**Am Mittwoch, 21. April 2021 wurde im Rahmen einer gemeinsamen online Hauptversammlung aller Stadteilfeuerwehren der Feuerwehr Stadt Maintal per Briefwahl eine neue Führungsspitze gewählt. Nach 20 Jahren im Amt übergibt Andreas Matz die Leitung an Holger Martiker. Gleichzeitig wurde auch über einen neuen Stellvertreter abgestimmt.**

Als Kandidat zum Stadtbrandinspektor stand Holger Martiker (34) zur Wahl und erhielt 118 ja zu 15 nein Stimmen, bei 12 Enthaltungen. Sein Stellvertreter wird Stefan Koller (41) mit 105 ja zu 29 nein Stimmen. 11 Wahlberechtigte enthielten sich. Sie lösen damit den bisherigen Stadtbrandinspektor Andreas Matz und seinen Stellvertreter Michael Harnisch ab.

Nach der nun vierten Amtszeit als Stadtbrandinspektor stand für Matz fest, dass er den „Staffelstab“ an die nächste Generation weitergeben möchte und so ließ er letzte Woche Mittwoch im Rahmen einer virtuellen Abschiedsrunde seine 20-jährige Dienstzeit Revue passieren. In seiner Zeit als Leiter unserer Feuerwehr hat er vieles erlebt und einiges in die Wege geleitet. So betonte er am Abend die Einheit aller Stadtteile, die sich gerade auch in Zeiten der Corona Pandemie am Beispiel der standortübergreifenden, wöchentlichen Online-Fortbildungen zeigt, sowie die gute technische- und organisatorische Aufstellung der Feuerwehr. Darunter zählt auch die im Dezember neubeschaffte einheitliche Feuerschutzbekleidung.

Mit dem Ende seiner Dienstzeit bleibt Andreas Matz weiterhin der Feuerwehr als Fachdienstleiter Brandschutz erhalten und wird, genauso wie Michael Harnisch, als Einsatzkraft die Feuerwehrangehörigen tatkräftig unterstützen.

Viele Grußworte ließen auch die Gäste des Abends da, zu denen der Landrat des Main-Kinzig-Kreises Herr Thorsten Stolz, die Bürgermeisterin der Stadt Maintal Frau Monika Böttcher und der Kreisbrandinspektor Markus Busanni zählten. In Ihren Reden lobten sie die beiden scheidenden Stadtbrandinspektoren, als auch die gesamte Mannschaft für ihre ausgezeichnete Arbeit.

Auch die Feuerwehr dankt den beiden ausscheidenden Leitern der Feuerwehr, Andreas Matz und Michael Harnisch für ihre langjährigen Verdienste um die Feuerwehr der Stadt Maintal und wünscht ihnen und der neuen Führungsspitze alles Gute für die Zukunft.